



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
12 décembre 2017  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettres identiques datées du 12 décembre 2017, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Je vous écris, une fois de plus, pour appeler votre attention et celle des membres du Conseil de sécurité sur les activités dangereuses et déstabilisatrices auxquelles se livre, dans notre région, le Hezbollah, organisation terroriste reconnue comme telle à l'échelle internationale, agissant pour le compte de l'Iran.

Le 3 décembre 2017, Qais Al-Khazali, commandant d'Asaëb Ahl el-Haq, une milice iraquienne soutenue par l'Iran, s'est rendu, en compagnie de membres du Hezbollah, sur la Ligne bleue située près de la porte de Fatima, à proximité de la ville israélienne de Mtollé. Dans une vidéo enregistrée par Alahed, le portail d'informations affilié au Hezbollah, et publiée une semaine après les faits, on peut voir M. Al-Khazali en uniforme, écoutant les informations que lui transmettent des terroristes du Hezbollah. Au cours de cet échange, il est clairement question de la frontière israélo-libanaise ainsi que de la proximité géographique des hauteurs du Golan. On peut également y voir des terroristes du Hezbollah se vanter du nombre de roquettes qu'ils ont tirées sur la population civile pendant la seconde guerre du Liban, en 2006.

La vidéo diffuse également plusieurs déclarations de M. Al-Khazali, dans lesquelles il explique le but de sa visite et les intentions de sa milice. On peut notamment l'entendre dire qu'il se tient « aux côtés de ses frères du Hezbollah », lorsqu'il se trouve dans le village de Kfar Kila, à quelques mètres d'Israël (à l'ouest de la ville israélienne de Mtollé). M. Al-Khazali déclare qu'il est pleinement disposé à « défendre » le peuple libanais et la cause palestinienne contre « l'occupation par Israël, qui est l'ennemi de l'Islam, des Arabes et de l'humanité tout entière ». Il ajoute qu'avec la volonté de Dieu, « la grâce et la miséricorde seront accordées aux jeunes qui, dans leur résistance islamique, brûlent de répondre à l'appel de l'Islam en faveur de l'instauration d'une justice divine ».

Fondée en 2006, la milice chiite iraquienne Asaëb Ahl el-Haq est une émanation de la faction Moqtada Sadr, qui compte environ 2 000 combattants, pour la plupart des chiites iraqiens, présents en Iraq et en Syrie. Directement affiliée à l'Iran, elle est principalement financée par l'Iraq et la Force iranienne Al-Qods Il y a une dizaine d'années, M. Al-Khazali a été emprisonné pour avoir participé à un attentat visant des militaires américains en Iraq.

Sa récente visite sur la Ligne bleue, aux côtés du Hezbollah, n'est pas un acte isolé. Dans une autre vidéo en date du 10 décembre 2017, on peut voir un combattant



de la milice « Saraya al-Salam » (Brigades de la paix) présent au même endroit, accompagné par des combattants du Hezbollah. Ce groupe terroriste bien connu est dirigé par Moqtada Sadr, un chef extrémiste chiite originaire d'Iraq. La vidéo a été prise à Kfar Hamam, au nord-ouest de Kfarchouba et à proximité de la frontière israélo-libanaise.

Ces visites et ces déclarations doivent être examinées à la lumière des menaces que le chef du Hezbollah, Hassan Nasrallah, a récemment proférées. Dans un discours télévisé, le 23 juin 2017, M. Nasrallah a annoncé que, lors de la prochaine guerre avec Israël, « des milliers, voire des centaines de milliers de combattants, afflueront de tous les coins du monde arabe et musulman [...] – Iraq, Yémen, Iran, Afghanistan et Pakistan ».

Voilà la preuve incontestable que des organisations terroristes bien connues et soutenues par l'Iran opèrent le long de nos frontières, en violation flagrante des résolutions 1701 (2006) et 1559 (2004) du Conseil de sécurité, et qui atteste du renforcement de la présence militaire du Hezbollah dans le sud du Liban. La visite de M. Al-Khazali au Liban et la présence, de plus en plus importante, de ces milices soutenues par l'Iran, le long de notre frontière, sont une nouvelle indication des dangereuses intentions que nourrit l'Iran dans l'ensemble du Moyen-Orient.

La communauté internationale doit demander à l'Iran et au Hezbollah de répondre des actes illégaux et des violations des résolutions du Conseil de sécurité dont ils sont coupables. La Force intérimaire des Nations Unies au Liban doit enquêter sur ces questions le plus tôt possible, et nous exhortons le Secrétaire général à exposer ces violations en détail dans ses rapports au Conseil de sécurité.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,  
Représentant permanent  
(Signé) Danny **Danon**

---